

LES STEREOTYPES DANS LES CADEAUX

Pendant la période de Noël beaucoup d'enfants reçoivent des cadeaux stéréotypés. Nous avons fait un sondage pour comparer les cadeaux des filles et des garçons.

Voici les réponses obtenues auprès des élèves d'une classe de 4ème :

Les filles ont surtout reçu : des chaussures, des vêtements, des produits de beauté, des bijoux, de l'argent, des livres...

Les garçons ont reçu : des consoles, des appareils électroniques, de l'argent, des mangas...

Le cadeau commun aux filles et aux garçons est l'argent.

Ces cadeaux sont très stéréotypés car les filles ont reçu des cadeaux liés à l'apparence, à la beauté et les garçons ont eu des cadeaux liés aux jeux vidéos.

On offre des cadeaux stéréotypés car c'est la société qui nous propose cela et c'est difficile d'en sortir.



Généralement, on offre aux petites filles des poupées pour les préparer à quand elles seront plus grandes et qu'elles devront s'occuper de leurs enfants. Et on offre aux petits garçons des legos pour faire des constructions car ça leur apprend les maths.

Mais c'est aussi important pour les filles d'apprendre les maths et c'est important pour les garçons d'apprendre à élever leurs futurs enfants.

Dans le monde, les cadeaux sont stéréotypés (il y a des cadeaux « pour les filles » et des cadeaux « pour les garçons ») la société sépare ainsi les filles et les garçons.

En donnant des cadeaux genrés aux enfants dès leur plus jeune âge cela leur fait croire que les femmes doivent s'occuper de leurs enfants et de la maison et que les hommes doivent travailler et ramener de l'argent. Mais ce n'est pas vrai. Les hommes peuvent s'occuper de leurs enfants et les femmes peuvent travailler.

Chaque enfant devrait pouvoir avoir les cadeaux qu'il ou elle veut.

